Antrag Nr. 21-F-40-0005 Stadtverordneter Haker

Betreff:

Sprengung Salzbachtalbrücke als Silvesterfeuerwerk der Stadt Wiesbaden - Antrag des Stadtverordneten Haker vom 24.11.2021 -

Antragstext:

Die Sprengung der Salzbachtalbrücke hat (überraschender Weise) wie geplant funktioniert. Da somit die Ursprungsidee des Antrags obsolet ist, wurde diese weiterentwickelt. Auf keinen Fall darf das Andi Scheuer Denkmal, aka Salzbachtalbrücke ohne weiteres aus Wiesbaden verschwinden. Die Auswirkungen der kaputten Brücke sind noch spürbar - für alle Wiesbadener*innen, Bahnfahrer*innen und Pendler*innen.

Deshalb sollte die Stadt sich mit einem städtischen Feuerwerk zu Ehren Andi-Scheuers von der Brücke verabschieden. Damit auch wirklich nur dieses Feuerwerk stattfindet, sollte Böllern etc. an Silvester verboten werden.

Daher wolle der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen:

- 1. Wo am besten das Andi-Scheuer-Gedenkfeuerwerk an Silvester stattfinden kann.
- 2. Ob ein Verbot von Silvesterböllern und Feuerwerk für die Stadt Wiesbaden unbürokratisch und kurzfristig umsetzbar ist.

Wiesbaden, 24.11.2021

gez. Lukas Haker i.A. Julia Seidel Mobilitätspolitischer Sprecher Fraktionsreferentin